



**Mit verschiedenen Gastmusikern, in eher „Frederick Street Band“ zu ihrem 20-jährigen Jubiläum.**

Bernhard Markosch ist gebürtiger Schwabe und fand in der Frederick Street Band eine neue musikalische Heimat, wie er erzählt, blieb aber seiner alten auch treu. Und das ist Tough enough: Was die drauf haben, klärte sich schnell – ein Teil der Band war nämlich der angekündigte Überraschungsgast. Markosch und Ferdinand Holyba an den Gitarren, Karl-Heinz Jany am Bass und Jan Schulz am Schlagzeug ließen Stimmung im Saal aufkommen. Der Gesang war super, jeder von ihnen kann's und kam je nach Stimmlage zum Einsatz. Mit „Home“ stiegen sie sachte ein, es folgte „First we take Manhattan“ (Leonard Cohen) und „Purple Rain“ (Prince). Die Begeisterung wuchs mit jedem Stück.